



El PAN propone Presupuesto Alternativo: más recursos para salud, seguridad y economía

El Grupo Parlamentario del PAN, encabezado por Noemí Luna Ayala, presentó su propuesta de Presupuesto Alternativo para el Ejercicio Fiscal 2025, en una conferencia de prensa con diputados del partido y el presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera. Esta propuesta busca reasignar 4.4 por ciento del presupuesto total proyectado para el país, lo que representaría una bolsa de 416 mil millones de pesos que se destinarían a áreas clave como salud, seguridad y reactivación económica.

Luna Ayala explicó que esta cantidad provendría de reducciones y ajustes en algunos programas y proyectos contenidos en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025. En primer lugar, el PAN propone asignar 211 mil millones de pesos adicionales a la salud, para asegurar que este derecho fundamental sea garantizado para todos los mexicanos. En un contexto de creciente inseguridad, también se sugieren 42 mil 500 millones de pesos extra para fortalecer la seguridad pública, especialmente para programas como Fortaseg y Fortapol, así como para un plan de búsqueda de personas desaparecidas.

Pero la propuesta del PAN no se queda solo en salud y seguridad. En respuesta a la crisis económica, el partido plantea destinar 56 mil 654 millones de pesos más para reactivar la economía, particularmente en el sector agrícola, y un adicional de 12 mil millones de pesos para las universidades y otras instituciones de educación superior. Además, proponen 21 mil millones de pesos más para infraestructura, principalmente para mejorar las carreteras y caminos rurales.

Sin embargo, para financiar estos aumentos, el PAN propone varios recortes en otras áreas. El vicecoordinador económico del partido, Héctor Saúl Téllez Hernández, indicó que se reduciría a la mitad el presupuesto previsto para el Tren Maya, lo que liberaría 20 mil millones de pesos. También sugirió eliminar los recursos destinados al IPAB y el Fobaproa, dos programas que, según él, representan una carga fiscal injusta por el pago de deudas bancarias, lo que significaría 52 mil 452 millones de pesos adicionales.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-pan-propone-presupuesto-alternativo-mas-recursos-para-salud-seguridad-y-economia/>